
REUNIÓN DE COMISIÓN DIRECTIVA – COPIA DIGITAL DE ACTA

SESIÓN N°99. En la ciudad de Villa María, hoy 26 de agosto del año 2022, siendo las
13 horas se reúne la comisión directiva de ADIUVIM estando presentes: el Secretario
General Nahúm Mirad, la Secretaria Gremial María Lorena Alonso, el Secretario de
Comunicación Diego Garofani, la Secretaria de Finanzas Jesica Mariotta. Se propone
tratar el siguiente Orden del Día: a) Lectura de acta anterior para su consideración y
eventual aprobación; b) Tratamiento de gastos gremiales; c) solicitud de afiliación; d)
residencias; e) consultas afiliados. Luego de la lectura del orden del día, se procede a
dar tratamiento de los temas en el orden indicado.
A) Se da lectura al acta anterior y se aprueba por unanimidad.
B) La secretaria de finanzas comenta que se afrontaron los siguientes pagos: 17/8
$7.300,90 gastos de representación; 17/8 $8.000 movilidad asamblea; 17/8 $2.300
dispenser; 17/8 $50.000 sonido asamblea; 17/8 $12.000 tareas artisticas 20
aniversario; 17/8 $7.500 tareas artisticas 20 aniversario; 17/8 $3.300 aviso eleccion
delegados; 17/8 $3.757 aviso eleccion delegados; 17/8 $5.900,32 movilidad asamblea;
17/8 $1.131 movilidad asamblea; 17/8 $5.800 movilidad asamblea; 22/8 $22.000
compra 40kg yerba; 22/8 $45.000 comedor vm julio 2022; 22/8 $74.550 comedor vm
junio 2022; 22/8 $10.300 reintegro gasto hoteleria; 22/8 $750 gastos de
representación; 22/8 $7.601,05 gastos de representación; 22/8 $18.290 honorarios
trabajo grafico; 22/8 $9.452,21 movilidad asamblea; 22/8 $3.500,03 movilidad
asamblea.
C) Se aprueba la solicitud de afiliación de Esteban Lepori D.N.I. 28.980.920
D) En vista del gran uso de las residencias y de las necesidades manifestadas por
afiliados y afiliadas, se resuelve la compra de dos pavas eléctricas y veladores para
equipar las residencias. Se encarga la compra al área administrativa.
E) Dado que desde el área administrativa se ha receptado una consulta de la afiliada y
coordinadora del profesorado en ingles sobre el funcionamiento de la carrera docente,
y la la incorporación de nuevxs afiliadxs al banco de veedorxs, se resuelve realizar dos
actividades. Por un lado un conversatorio sobre carrera docente para docentes del
profesorado de inglés, sean o no afiliadxs. Y por otro, una capacitación para el banco
de veedorxs sobre la importancia de esta tarea. Ambas serán coordinadas por la
Secretaria Gremial y serán de modo virtual. Próximamente se verá con el área
administrativa la fecha para ambas actividades en función de la disponibilidad de
posibles invitadxs a ambas capacitaciones.
Sin otro tema por tratar, se da por finalizada la reunión a las 14hs.


